

## **KATA PENGANTAR**

*Bismillahirrahmanirrahim...*

Dengan mengucap segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul: “Pengaruh *Self Efficacy* dan Dukungan Teman Sebaya Terhadap Pernyesuaian Diri Mahasiswa Dan Implikasinya Terhadap Prestasi Akademik (Studi Survey pada Mahasiswa Tahun Pertama Universitas Siliwangi yang Berasal dari Luar Daerah Jawa Barat). Tanpa pertolongan-Nya tentunya penulis tidak akan sanggup untuk menyelesaikan Skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada baginda tercinta Nabi Muhammad SAW yang kita nanti-natikan syafa’atnya di akhirat nanti.

Tujuan dari penulisan skripsi ini ialah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini terdiri dari 5 BAB diantaranya BAB 1 Pendahuluan, BAB 2 Tinjauan Teoritis, BAB 3 Prosedur Penelitian, BAB 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan dan BAB 5 Penutup.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak terdapat kesalahan serta kekurangan di dalamnya, hal ini disebabkan karena masih kurangnya keterbatasan terhadap kemampuan dan pengetahuan penulis. Melihat dari hal tersebut, besar harapan penulis untuk kiranya para pembaca dapat memberikan kritik serta saran terhadap penelitian ini sehingga kekurangan dalam penelitian ini mampu menjadi pelajaran untuk kedepannya. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan mendapat balasan yang berlipat oleh Allah SWT.

Penulis berharap penelitian yang telah dibuat ini mampu memberikan manfaat kepada setiap pembacanya, khususnya kepada peneliti dan umumnya kepada pembaca. Penulis juga berharap semoga dengan penelitian ini mampu memberikan sumbangsih kemajuan bagi ilmu pendidikan. Aamiin.

Tasikmalaya, September 2023

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dewi Herliyanti' with a stylized flourish at the end.

Dewi Herliyanti

192165058